
 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 011/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria competente, seja estudada 
a possibilidade de não realizar a implantação de um núcleo habitacional nas Áreas 
Verdes e ou de Uso Institucional localizadas no Loteamento Leonhart, Castro e 
outros no Bairro Alegust. Solicitamos que seja instalado uma área de lazer, 
finalidade pela qual a área foi destinada. 

 
a) Justificativa: É uma solicitação dos moradores do Bairro Alesgut, conforme 

abaixo assinado, em anexo. 
 

Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 
 
 
 
 

 
 

Pedro Hartman                              Aline Röhrig                 Délcio José Barbosa 

         Vereador                                     Vereadora                           Vereador 

 

 

Diego Tenn-Pass 

                Vereador 

 

 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 013/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 
 
Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria de Obras e Departamento de Trânsito, seja 
feita a instalação de uma travessia elevada próximo ao cruzamento da rua Edvino 
Schaeffer com a rua Reynaldo Affonso Augustin, conforme abaixo assinado que segue 
em anexo. 
 
 
Justificativa: A presente solicitação visa atender anseios dos moradores, cujo abaixo 
assinado segue em anexo e possui 52 assinaturas. 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 28 de fevereiro de 2019. 
 
 
 
          

Diego Tenn Pass 
                       Vereador 
 

 

 

 

 

 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 040/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 
Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria de Obras e Departamento de Trânsito, seja 
feita a instalação de uma parada de ônibus na rua Ledeu Anschau, no loteamento 
Leonhardt no bairro Alesgut. 
 
Justificativa: É um reinvindicação dos moradores para melhor comodidade dos 
passageiros 
 

Sala de Sessões da Câmara, 04 de junho de 2019. 
 
 
 
Diego Tenn Pass                                                                             Aline Röhrig Kohl 
      Vereador                                                                                          Vereadora 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 042/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de construção de calçadas na rua 
Adolfo Hunsche, via que dá acesso a Laticínios Languiru, no bairro Teutônia. 

 
b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de pavimentação asfáltica das ruas 
12 de Novembro e Décio Böhmer, no bairro Teutônia. 

 
c) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de abertura da rua que possibilitaria 
acesso da Laticínios Languiru para a Rota do Sol, no bairro Teutônia. 

 
Justificativa: É uma reivindicação da comunidade.  

 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 11 de junho de 2019. 
 
  
     Pedro Hartmann                         Aline Röhrig Kohl                   Cleudori Paniz 
           Vereador                                    Vereadora                              Vereador 
 
 
 
Diego Tenn-Pass                   André Cristiano Böhmer                      Keetlen Link 
        Vereador                                     Vereador                                  Vereadora 
 
 
 
               
 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 043/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 

 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da secretaria competente, seja estudada 
a possibilidade de encaminhar junto ao DAER uma autorização de colocação de 
canos na Via Láctea, próximo ao centro de distribuição da Certel, no bairro 
Teutônia.  

 
 Justificativa: É um pedido dos moradores da localidade, assim como dos 

diretores da Languiru, que em reunião com os vereadores, relataram que há 
grande fluxo de caminhões na via, para que não se cause transtorno aos 
munícipes.  

 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 11 de junho de 2019. 
 
 
 
     Pedro Hartmann                         Aline Röhrig Kohl                   Cleudori Paniz 
           Vereador                                    Vereadora                              Vereador 
 
 
 
Diego Tenn-Pass                   André Cristiano Böhmer                      Keetlen Link 
        Vereador                                     Vereador                                  Vereadora 
 
 
 
               
 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 046/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de instalação de uma travessia 
elevada na rua Dom Pedro II, próximo ao cruzamento com a rua Duque de 
Caxias, no bairro Canabarro. 
 

a) Justificativa: A medida é necessária devido a velocidade alta dos veículos. 
Em frente ao Parque Ipê já existe um quebra-molas, que apresenta-se 
ineficiente para fins de segurança no trajeto, então sugere-se a remoção do 
mesmo e instalação de outro conforme solicitado acima. 

 
b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de instalação de uma travessia 
elevada na rua Walter Sippel, próximo da ponte, no bairro Canabarro.  

 
b) Justificativa: Medida necessária devido a velocidade dos veículos em 
decorrência do declive.   

 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 11 de junho de 2019. 
 
 
 
                                                                               Diego Tenn-Pass 
              Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 048/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria competente, seja estudada 
a possibilidade de executar a aplicação de produto de controle de vetores no antigo 
prédio da Calçados Blip, localizado no bairro Canabarro. 

 
Justificativa: É uma solicitação dos moradores próximos a localidade, que 
relatam infestação de insetos e ratos em suas residências.  

 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 14 de junho de 2019. 
 
 
 
                                                                               Diego Tenn-Pass 
              Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 049/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação 
e Transportes, seja estudada a possibilidade de colocação de um semáforo, no 
cruzamento das ruas Arnaldo Krug e Dom Pedro II, no bairro Canabarro. 

 
Justificativa: Devido ao fluxo intenso de veículos todos os dias nestas vias, a 
comunidade solicita que seja providenciado o semáforo, para maior segurança de 
todos.  

 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 14 de junho de 2019. 
 
 
 
                                                                               Diego Tenn-Pass 
              Vereador 


